



Apuesta porque la Base Aérea de Matacán sea Centro de Referencia de operador de drones

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El senador del PSOE por Salamanca, Fran Díaz, anunció ayer la apuesta de su formación por convertir la Base Aérea de Matacán en Centro Nacional de Referencia para la obtención del título aeronáutico de operador de sistemas aéreos no tripulados, conocidos popularmente como drones.

Se trata de una iniciativa de los parlamentarios nacionales socialistas salmantinos en el Senado que, según reveló Díaz, ya ha sido abordada previamente con el Gobierno de España a través del Ministerio de Defensa, donde se valoran las instalaciones con las

que cuenta Matacán, así como «el valor de los hombres y mujeres que hacen una grandísima labor, a veces con unos medios que no son excesivamente boyantes».

El senador socialista considera que Matacán es un lugar «idóneo» para el desarrollo de la investigación dentro de la Fuerzas Armadas, y más concretamente,

en el ámbito de los vuelos no tripulados, el de los drones, «un área que tiene un enorme potencial y que lo va a tener aún más en el futuro», puesto que tienen «un papel fundamental» en el ámbito de la seguridad, tanto en el exterior, con las misiones internacionales que España tiene desplegadas en varios puntos del planeta, como en interior, donde son utilizados por los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado.

La iniciativa, que será debatida para su aprobación hoy en la Comisión de Defensa de la Cá-

mara Alta, cuenta con la participación de la Universidad de Salamanca, entre otras instituciones.

«Espero y confío en que salga adelante con un importante apoyo de los grupos políticos salmantino porque supondrá un importante y definitivo impulso para que Matacán pueda seguir siendo un referente en el ámbito de la aeronáutica para proporcionar importantes beneficios, tanto a nivel laboral como económico y social para la provincia de Salamanca», concluyó Díaz.